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4月27日下午，县十六届人大一

次会议主席团举行第二次会议。

大会主席团常务主席、执行主席

许红兵、郭杰、刘景华、崔仓、阿卫国、

庞旭辉、金龙峰在主席台就座。

王代强、汤红漫等大会主席团

成员参加会议。

大会主席团常务主席、执行主

席金龙峰主持会议。

会议应到大会主席团成员 63

人，实到59人，符合法律规定。

会议听取了县人大常委会关于

宝丰县2021年财政预算执行情况和

2022年财政预算（草案）的审查结果

报告；通报了党委人事安排意见和

各项候选人建议名单、县第十六届

人民代表大会有关专门委员会组成

人员建议名单，并介绍有关人员基

本情况。

会议表决通过了候选人建议名

单。 （肖艳超 薛现涛）
编辑 张跃红 校对 王晓光

县十六届人大一次会议主席团举行第二次会议

4月27日下午，县十六届人大一

次会议开幕会刚刚结束，县委副书记、

县长王代强就来到张八桥镇代表团，

与大家围坐在一起，认真审议政府工

作报告。

代表们围绕政府工作报告积极发

言，一致认为政府工作报告既是“十三

五”的成绩单，也是宝丰未来五年发展

的“施工图”。报告站位高、思路清、措

施明，具有很强的指导性，是一份鼓舞

人心、催人奋进的好报告。代表们还

结合各自工作实际，提建议、献良策。

在认真听取代表们的发言后，王

代强指出，张八桥镇自然资源丰富、产

业基础扎实、交通区位突出，龙王沟乡

村振兴示范区民风淳朴、生态宜居，发

展各有特色，在全县高质量发展中走

在了前列、作出了贡献。

王代强指出，一要端稳粮食“饭

碗”。要坚决扛稳粮食安全重任，围

绕推进产业链、价值链、供应链“三链

同构”， （下转第四版）

王代强在参加张八桥镇代表团审议时强调

端稳粮食“饭碗”做实产业支撑 推进生态建设
4月27日下午，县委书记许红兵到县政

协五楼会议室，参加政协委员分组讨论。

讨论中，委员们一致认为，政府工作报

告对去年工作总结客观全面、实事求是，对

今年工作指导思想明确、目标任务具体、发

展重点突出，是一份极具感召力和凝聚力的

报告，令人振奋、催人奋进；建设“四强县”、

迈入全国“一百强”工作报告谋划思路清晰，

具体可行。委员们还结合各自工作实际，分

别就产业发展、乡村振兴、项目建设等方面

提出了意见建议。

许红兵认真听取委员们的发言后，代表

县委对县政府五年来各项工作取得的显著

成绩表示充分肯定。

许红兵指出，2021年，我们认真贯彻落

实党中央、省委、市委决策部署，全县以提高

经济发展质量和效益为中心，牢牢把握稳中

求进总基调，全面落实“六稳”“六保”各项措

施，乡村振兴与巩固脱贫攻坚有效衔接工作

成效非常明显，主导产业转型升级中实力持

续壮大，项目建设顺利进行，民生持续改善，

各项工作稳中求进，（下转第四版）

许红兵在参加政协委员分组讨论时强调

凝聚共识 履职尽责 共同推进“四强县”建设

4月27日下午，县委书记许红兵

参加县十六届人大一次会议城关镇

代表团审议，倾听代表心声，与代表

们一起审议政府工作报告，认真征询

代表们对全县经济社会发展的意见

建议。县委常委、办公室主任马胜昔

参加审议。

代表们发言踊跃，会场气氛热

烈。与会代表一致认为，政府工作报

告高屋建瓴、定位准确、举措务实、振

奋人心，实事求是地总结了过去五年

的成绩，客观准确地分析了发展中面

临的问题，提出了未来五年发展的宏

伟目标，为今后全县经济社会发展指

明了方向。代表们结合自身岗位实际，

谈感受、谈发展，并提出意见和建议。

在认真听取代表们的发言后，许

红兵指出，城关镇是全县经济社会发

展的核心和引擎，近年来在党委、政

府的领导下，充分发挥区域优势，紧

紧围绕“四强县”建设，完整、准确、全

面贯彻新发展理念，稳步开展各方面

工作，取得了令人鼓舞的成绩，县委、

县政府给予肯定。（下转第三版）

许红兵在参加城关镇代表团审议时强调

坚持“产城融合”多谋创新之举
为我县高质量发展贡献力量

4月28日上午，县十六届人大一

次会议举行第二次全体会议，听取县

人大常委会工作报告、县人民法院工

作报告、县人民检察院工作报告。

大会主席团常务主席、执行主席

许红兵、郭杰、刘景华、崔仓、阿卫国、

庞旭辉、金龙峰在主席台就座。崔仓

主持会议。

县领导王代强、汤红漫、马培翼、

苏明捷、李庆、申红霞、杨占杰、刘永涛、

李俊杰、胡进栓、王若飞、何四军、崔建利、

李明、闻延菲在主会场出席会议。县

级以上领导夏上、杨康鑫、金晓辉、

潘廷韬在分会场出席会议。

会议应出席代表 241 名，实到代

表226名，符合法定人数。

会上，县人大常委会主任刘景华

代表县人大常委会向大会作工作报

告。刘景华说，过去的五年，县十五届

人大及其常委会在县委的正确领导

下，高举习近平新时代中国特色社会

主义思想伟大旗帜，全面贯彻落实党

的十九大和十九届历次全会精神，坚

持党的领导、人民当家作主、依法治国

有机统一，紧紧围绕全县工作中心，主

动躬身入局，依法履职尽责，各项工作

取得新成效、呈现新气象，充分发挥了

人大的职能作用。五年来，县人大常

委会共召开常委会会议63次，听取审

议县“一府两院”工作报告92个，开展

执法检查5项，组织专题询问8项，安

排代表视察调研活动 150 余次，作出

决议决定20个，督促办理代表议案和

建议、批评、意见 891 件，依法任免国

家机关工作人员 663 人次，圆满完成

了任期内各项工作任务，为推进我县

经济社会高质量发展和民主法治建设

作出了重要贡献。 （下转第四版）

县十六届人大一次会议举行第二次全体会议
听取县人大常委会工作报告、法检两院工作报告

4月28日下午，在顺利完成各项议程后，中国人民政治协商

会议第十一届宝丰县委员会第一次会议在演艺中心胜利闭幕。

县政协主席汤红漫主持会议并讲话，县政协副主席李俊杰、

胡进栓、王若飞、何四军在主席台就坐。

县委书记许红兵，县委副书记郭杰，县人大常委会主任

刘景华，县委常委、统战部长姚桃叶到会祝贺并在主席台就坐。

会议应出席委员202人，实到197人，符合规定人数。

会议通过了县政协十一届提案审查委员会关于十一届一

次会议提案审查情况的报告、县政协十一届一次会议关于常委

会工作报告的决议、县政协十一届一次会议关于提案工作情况

报告的决议、县政协十一届一次会议政治决议。

县委书记许红兵对大会的成功召开给予了充分肯定，并对

当选的新一届政协班子表示热烈祝贺。他指出，过去5年，是宝

丰转型发展、爬坡过坎的关键五年，也是拼搏进取、收获满满的

重要五年。五年来，县政协高举爱国主义、社会主义旗帜,牢牢

把握团结和民主两大主题,为在复杂条件下推进全县经济社会

持续平稳发展作出了突出贡献。

许红兵说，今年是党的二十大召开之年，也是十一届县政

协开局之年，宝丰发展站在新的起跑线上，走上了全面建设社

会主义现代化新宝丰的赶考之路。新征程呼唤新作为，新班子

当有新气象，要志不求易、事不避难，乘势而上、砥砺前行。建

设“四强县”，喜迎二十大，县政协和各位委员要旗帜鲜明讲政

治，展现政协新担当，深入贯彻习近平总书记关于加强和改进

人民政协工作的重要思想，坚持党的领导不动摇，努力把党的

主张转化为全县社会各界的广泛共识和自觉行动；要创新作为

促发展，作出政协新贡献， （下转第四版）
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